
Auch eine Stadt mit Ge-
schichte, Tradition und Be-
ständigkeit braucht frischen
Wind. Baden-Baden ist gut auf-
gestellt. Aber reicht das für die
Herausforderungen der Zu-
kunft? Genügt die Zufrieden-
heit mit bisheriger Politik? Oder
braucht es ein Umdenken?
Neuer Wein in neuen Schläu-
chen? 

Ich denke ja! Mehr Bürger für
Bürger. Weniger „das sind wir
unserer Partei schuldig“. Ich
muß nicht Gemeinderat wer-
den. Ich will es.

�
UNSER KANDIDAT FÜR DEN GEMEINDERAT:

Markus Fricke
Rechtsanwalt
Geschäftsführer DEHOGA Baden-Baden

ENGAGIERTE BÜRGER GESTALTEN ZUKUNFT!


